

## Medicinal ingredients/Ingrédients médicinaux

Per capsule/Par capsule

Quercetin/Quercétine .....	125 mg
Berberine/Berbérine.....	250 mg
Biotin/Biotine .....	125 mcg
Chromium Picolinate/Picolinate de chrome (provides 112,5mcg of elemental chromium/fournit 112,5mcg de chrome élémentaire) .....	0.94 mg
Bis-glycinato oxo vanadium (BGOV) (provides 5mg of elemental vanadium/fournit 5mg de vanadium élémentaire) .....	25 mg

**Non medicinal Ingredients:** Vegetable cellulose, Vegetable stearic acid. **Recommended use or purpose:** Helps support healthy glucose levels. An antioxidant. Helps support healthy blood lipid levels. A factor in the maintenance of good health. Helps the body to metabolize carbohydrates. Helps the body to metabolize fats. Helps the body to metabolize proteins. Provides support for healthy glucose metabolism. **Recommended dose:** Take 2 capsules 2 times a day. Take with food/meals. **Recommended duration of Use:** Consult a health care practitioner for use beyond 3 months. **Cautions and warnings:** Consult a health care practitioner prior to use if you have a kidney disorder and/or diabetes. If symptoms persist or worsen, consult a health care practitioner. Consult a health care practitioner prior to use if you have cardiovascular disease. Consult a health care practitioner prior to use if you have liver disease, or leucopenia. **Contra-indications:** Do not use if you are pregnant or breastfeeding. **Known adverse reactions:** May cause gastrointestinal discomfort such as constipation, vomiting, abdominal pain or diarrhea; in which case, discontinue use and consult a health care practitioner.

**Ingrédients non médicinaux :** Cellulose végétale, Acide stéarique végétal. **Usage ou fins recommandés :** aide au maintien d'une glycémie saine. A des propriétés antioxydantes. Aide au maintien d'un taux sain de lipide dans le sang. Favorise le maintien d'une bonne santé. Aide l'organisme à métaboliser les glucides. Aide l'organisme à métaboliser les lipides. Aide l'organisme à métaboliser les protéines. Favorise de façon saine le métabolisme du glucose. **Dose recommandée :** prendre 2 capsules 2 fois par jour avec des aliments. **Durée d'utilisation recommandée :** consulter un professionnel de la santé si la durée d'utilisation excède 3 mois. **Mises en garde :** les personnes qui sont atteintes d'une maladie rénale ou de diabète doivent consulter un professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit. Si les symptômes persistent ou s'aggravent, consulter un professionnel de la santé. Les personnes qui sont atteintes d'une maladie cardiovasculaire doivent consulter un professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit. Les personnes qui sont atteintes d'une maladie du foie ou de leucopénie doivent consulter un professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit. **Contre-indications :** les femmes enceintes et celles qui allaitent ne doivent pas prendre ce produit. **Effets secondaires connus :** peut entraîner une gêne gastro-intestinale comme de la constipation, des vomissements, de la douleur abdominale ou de la diarrhée; dans ce cas, cesser d'utiliser ce produit et consulter un professionnel de la santé.

CONTACT US

1 888 770-0079

info@atplab.com